



Kloster Oetenbach – heute bei der Urania

# WAS VON ZÜRICHS KLÖSTERN ÜBRIGBLIEB...

**Ein kirchengeschichtlicher Spaziergang**  
**Montag, 27. Mai 2024**

Bis zur Einführung der Reformation im 16. Jahrhundert war Zürich eine Klosterstadt. Mit einer einzigen Ausnahme waren sämtliche Kirchen der Altstadt Kirchen von Klöstern oder geistlichen Gemeinschaften.

Im Rahmen eines Spazierganges wollen wir schauen, was davon übrigblieb.

Und an (mindestens) einem Punkt können wir kontrovers diskutieren...

Treffpunkt für den Rundgang ist um 18.00 Uhr an der Röslichüür (Röslistrasse 9). Dauer ca anderthalb Stunden. Bitte ein Tramticket mitnehmen.

Ich freue mich auf alle, die mitkommen!

Pfarrer Martin Burkart

Milchbuckstrasse 73, 8057 Zürich, Tel. 043 244 74 44, [bruder-klaus.zuerich@zh.kath.ch](mailto:bruder-klaus.zuerich@zh.kath.ch)